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QOlSIlEEâlDQ, que as atividades educacionais 
devem ser preocupação constante dos Legisladores;

QONSIDBM1IBO, que . os estudantes são a mola / 
propulsora do desenvolvimento de uma comunidade;

! COTISILERANLQt a necessidade de se oferecer a 
mocidade estudiosa do Arraial do Cabo e aos filhos dos/ 
operários da Cia* Racional de álealis, condições ãe con 
tinuar seus estudos depois de terem cursado as oito se
ries do 12 grau, sem serem obrigados a se deslocarem do 
42 Distrito, para Cabo frio e outros municipios da Região 
dos Lagos, onde muitas vezes não encontram vagas, inter— 
rompendo sua normal vida escolar*

(

I N B I 0 0, a Mesa na forma regimental, se;ja 
oficiado .ao Sr. Edilson de Mello Tavora - SD. Presidente 
da Cia. lacional de llcalis, ratificando entendimentos / 
pessoais,:-.solicitando providencias urgentes no sentido / 
daquela importante Empresa estudar a possibilidade de / 
construir em área de propriedade da álealis, uma Escola 
do 22 grau, que funcionará em convênio com a Secretária 
de Educação e Cultura,do Estado do-Rio de Janeiro.
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